



Allocution du directeur, Julien Maret, lors de la partie officielle de vendredi.



Rémy Jaquier cofondateur de la Fondation Bartimée et Antonio Vialatte, syndic de Grandson.



Message en différé de la conseillère d'Etat Rebecca Ruiz, cheffe du Département de la santé et de l'action sociale du Canton de Vaud.



Une sculpture réalisée par l'artiste Paul Estier a été placée dans le parc à l'occasion des portes ouvertes.

En bonne santé !

ANNIVERSAIRE La Fondation Bartimée a fêté ses 30 ans le week-end dernier.

PHOTOS: MICHEL DUPERREX

La journée officielle de vendredi a notamment reçu la visite de l'ancienne présidente de la Confédération Ruth Dreifuss, très impliquée dans la réforme de la loi sur les stupéfiants dans les années 1990, sans qui la Fondation n'existerait pas. D'autres invités étaient présents, comme Romain Bach, cosécrétaire général du Grea, le Groupement romand d'étude des addictions.

La journée portes ouvertes de samedi a ensuite permis aux visiteurs de découvrir les diverses missions menées par la fondation dans l'accompagnement des personnes présentant des troubles liés à la consommation de substances.



Chauds les marrons ! Il y avait de quoi se restaurer sur place.



Ruth Dreifuss, ancienne conseillère fédérale et présidente de la Confédération, était présente vendredi.



Ruth Kissling, de Grandson, à la roue de la santé mentale.



Thierry Crosat de la compagnie des ArtPenteurs présente *Le gardien des boîtes aux lettres*.



Antoinette Rochat, de Grandson, au stand de la Ressourcerie, un des lieux de réinsertion socio-professionnelle mis en place par la Fondation.